

Una excursión

Sociedad "Artzak-Ortzeok"

El elemento joven de la Sociedad tiene en proyecto una excursión al fuerte de Guadalupe, cuya excursión, que debió celebrarse el 17 del pasado abril, hubo de ser suspendida por el mal tiempo. Si éste no vuelve a impedirlo, se ha dispuesto celebrarla el próximo domingo, día 15.

Hoy mucho entusiasmo entre el elemento joven de ambos sexos, y se advierte a todas y a todos que deberán congregarse en el domicilio social antes de las siete de la mañana, para emprender a esa hora la excursión.

Una vez en las inmediaciones del fuerte de Guadalupe, habrá diversos juegos, carreras pedestres, comida y bailoteo, pues para ello se ha contratado a un infatigable acordeonista que va "dispuesto a todo".

Si el tiempo acompaña a la alegre juventud de la Sociedad del barrio de Inchaurreondo, promete ser una agradabilísima excursión.

Aizarnazábal y mayo de 1932.

